

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 2. September 2016

Pressemitteilung des Ausländerbeirates - 40 Jahre Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main – Einladung zum Fest der Nationen

Anlässlich des 40-jährigen Jubiläums lädt der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main zu einem Fest der Nationen am Samstag, dem 17.09.2016, in der Willy-Brandt-Halle herzlich ein.

Der Mühlheimer Ausländerbeirat ist einer der ersten seiner Art in Hessen und hat sich beispielgebend auch für andere Kommunen über vier Jahrzehnte für die Belange ausländischer Mitbürgerinnen und Mitbürger und nicht zuletzt für das gesellschaftliche Miteinander in unserer Stadt und in der Region eingesetzt.

„Nach der Würdigung durch einen Festakt am 11.07. im Rathaus möchten wir nun mit allen Freundinnen und Freunden unseres Gremiums in der Willy-Brandt-Halle feiern und freuen uns jetzt schon auf Begegnungen *mit den verschiedenen Kulturen unserer Stadt*– so der Vorsitzende der Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz.

Die Veranstaltung beginnt um 17:00 Uhr mit der Begrüßung durch den Vorsitzenden und Bürgermeister Daniel Tybussek. Das Publikum erwartet ein interkulturelles Programm mit Tanz, Musik, Gesang sowie Angebote für Kinder. An einem internationalen Buffet können Getränke und Speisen erworben werden.